

Taekwondo/8e édition du Challenge Me Park

Cobra succède à Missile

F-K-O.M
Libreville/Gabon

DANS le cadre de la 8e édition du Challenge Me Park, 44 clubs civils et 11 équipes militaires, issus des ligues de l'Estuaire, de l'Ogooué-Ivindo, de la Ngounié et de la Nyanga, ont foulé les tatamis, le week-end dernier, du gymnase du camp Baraka de Libreville. Ce qui a donné lieu à 272 combats pour 16 finales.

Après plusieurs heures de compétition, le club Cobra de la ligue de l'Estuaire est monté sur la plus haute marche du podium. Cela, à la quatrième tentative. Me Délamard Ndemezogo Aba'a, président du club victorieux, n'a pas caché sa joie et félicité ses poulains pour cette victoire. « Après quatre participations, c'est une satisfaction pour le travail accompli en club. C'est un titre mérité. Nous nous sommes préparés pendant deux mois pour y arriver », a-t-il indiqué.

Le club Cobra peut, en effet, être satisfait de la moisson obtenue. Quatre médailles d'or, une d'argent et deux de bronze ont suffi au bonheur de son entraîneur, Me Rick Danny



Photo : MOUNIEMOU

Chez les dames, les combats étaient d'un bon niveau technique.

Nguema Ndong. Le club taekwondo Yong et celui de la Gendarmerie nationale (GENA) complètent le podium. Les bons résultats de Cobra se sont lentement construits.

Tout commence quand Emmanuella Atora Eyeghe (-53kg), élue meilleure combattante chez les dames, s'offre l'or face à Soumya Abambwet (Yong). La sociétaire de Cobra remporte son troisième titre de rang dans cette compétition parrainée depuis huit ans par Me Park Sang Chul (9e dan WTF).

Ses coéquipiers lui emboîteront le pas par la suite. Ainsi, Dolly Abeng Dang (-49kg) prend le dessus sur



Photo : MOUNIEMOU

Le club Cobra et le parrain du tournoi (d) posant pour la postérité.

Joviana Nyngone de la ligue de l'Ogooué-Ivindo. Akele Ndemezogo (-73kg), plus entreprenante en fi-

nale, offre une troisième médaille d'or à son club Cobra, en donnant une leçon à Rêve Maroundou



Photo : MOUNIEMOU

Junior Wora (Gena) puissance quatre.

(Tiger). Les autres équipes ne seront pas restées muettes. La deuxième place du club Yong taekwondo est à mettre à l'actif de Marina Ndong (+73kg) dominatrice de Nancy Asse (Cobra) et de Joannick Ngounda (+87kg), tombeur d'Eric Zolier Nguema (Gena). Ce dernier est pourtant quatre fois champion de ladite compétition. Un combat technique mais peu engagé, où le jeune Ngounda a été meilleur que son adversaire, qui l'a toujours battu chaque fois qu'ils se sont croisés lors des joutes domestiques. Me Fulbert Ollomo (6e dan WTA), président de l'Association gabonaise de taek-

wondo et arts martiaux associés (Agatama), structure organisatrice de cette compétition, n'a pas tari d'éloges sur le niveau technique du tournoi.

Un point de vue partagé par le président de la Fédération gabonaise de taekwondo, Augustin Mouinga Ondeme.

Cette 8e levée a aussi été rehaussée par les prestations de taekwondoïstes de la World taekwondo peace corps (TPC), émissaires de la fédération mondiale. Ils étaient accompagnés de Shin Dong Yoon, secrétaire général du TPC et l'un des instructeurs de Jackie Chan, Me Jung Lee qui est 10e dan en taekwondo (WTF), en visite au Gabon.

Judo/Assemblée générale électorale de la ligue provinciale de l'Estuaire

Arsène Ololo pour quatre ans

F-K-O.M
Libreville/Gabon

SAMEDI dernier, Me Arsène Ololo a succédé à Me Serge Christian Ouelou à la tête de la ligue de l'Estuaire de judo et jiu-jitsu. Cette élection, qui s'est tenue au siège de la ligue, sise à l'ancienne Sobraga, n'a pas souri à sa concurrente Annick Lefevre Colard du Judo club Nelson Mandela. Mais cette prise de pouvoir s'est déroulée sur fond de contestation.

En effet, sur seize votants, seuls onze ont participé au vote, les cinq autres responsables de clubs ayant claqué la porte. Ces derniers ont dit ne pas vouloir



Photo : Kennedy ONDO MBA

Christine Missoni installant Arsène Ololo dans ses nouvelles fonctions.

cautionner ce qu'ils considéraient comme une pure parodie. « Les dés étaient pipés d'avance en faveur du

vainqueur, soutenu par le président de la fédération. Il a tout fait pour que son candidat remporte cette élec-



Photo : Kennedy ONDO MBA

Le président sortant procédant au comptage des voix.

tion », s'est insurgé un responsable. Après avoir remercié les autres dirigeants de clubs

et pratiquants pour leur confiance, Me Ololo a présenté ses objectifs pour les quatre prochaines années. « J'ai un programme qui repose sur trois piliers que sont la restructuration administrative, la formation et

les engagements », a-t-il indiqué.

Il s'agit, pour lui, de revoir les textes, les statuts de certaines ligues qui fonctionnent sans textes juridiques. Me Arsène Ololo souhaite se pencher sur l'organisation des clubs et les commissions techniques, la création des sous-ligues du Komo-Kango et du Komo-Mondah. Un site internet sera créé pour donner plus de visibilité au judo dans l'Estuaire.

« Nous comptons également organiser un championnat inter-clubs une fois par mois. Notre programme met aussi l'accent sur la formation des encadreurs en secourisme, l'organisation d'un championnat provincial. Nous ferons (...) un appel à candidature pour le poste de directeur technique provincial » a, entre autres, annoncé M. Ololo.

Tropicale Amissa Bongo

Thomas Voeckler sera sur la ligne de départ

S.A.M.
Libreville/Gabon

LE leader de l'équipe Direct Energie, Thomas Voeckler, a annoncé qu'il serait au départ de la 12e édition de la Tropicale

Amissa Bongo (27 février-5 mars). Il viendra au Gabon courir l'épreuve majeure du calendrier UCI africain pour la 4e fois de sa carrière après 2012, 2014 et 2016. Il a déjà remporté une étape en 2012 à Akiéni. L'ancien champion de France et maillot jaune du Tour

de France aime les routes de l'épreuve gabonaise, qui constitue pour lui un bon démarrage de sa saison.

La Tropicale Amissa Bongo se déroulera en sept étapes, à travers cinq provinces du pays, à partir du 27 février jusqu'au 5 mars. Cinq équipes pro-

fessionnelles dont deux inscrites en UCI Continental Pro (Direct Energie et Delko-Marseille Provence-KTM) rivaliseront avec les dix meilleures sélections venues de tout le continent africain, pour succéder au Français Adrien Petit, vainqueur final en 2016.

Bon à savoir

Basket-ball

L'Assemblée générale prévue le 31 décembre 2016, et qui a fait l'objet d'un report à une date ultérieure, se tiendra finalement le samedi 28 janvier prochain à 9 heures, à l'Institut national de la jeunesse et des sports (INJS). Les dossiers de candidatures déposés à la fédération ont été transmis avec accusé de réception, conformément aux dispositions légales en la matière, à la direction générale des Sports.